



Mozart s'invite à l'Agora

Saint-Ismier

Les Musiciens du Louvre de Grenoble présentent "Les Quatuors de Mozart" ce soir à 20h30. Fondés en 1982 par Marc Minkowski, les Musiciens du Louvre font revivre les répertoires baroque, classique et romantique sur des instruments d'époque. Depuis 30 ans, l'orchestre s'est fait remarquer pour sa relecture des œuvres de Handel, Purcell, Rameau mais aussi de Haydn et Mozart, ou plus récemment de Bach et de Schubert. Dans ce concert commenté, l'orchestre jouera trois des quatre quatuors pour flûte composés par Mozart et une autre pièce de Haydn considéré comme le père du quatuor à cordes.

0D4Kcol-xNrp6tqLW3mG75BZ2SuFirWmothM03BL6M080GRq6RWDq-xmHX_GZH5IDMTK1